

Bulletin de liaison - Juillet-Août 2019

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Voici venues les vacances tant attendues et bien méritées après une année laborieuse. Mais l'été, pourtant propice à la réflexion et à une mise au point de notre vie, est souvent l'occasion de relâchement, même spirituel.

Comme antidote, méditons, dans le prolongement de la Pentecôte, sur le **silence intérieur** qui nous maintient en présence du Saint Amour, nous fait adhérer à sa Volonté, partager ses vertus, braver la tentation et ignorer le péché. Bref ! **Être un autre Christ**. N'est-ce pas exaltant ?

Mais comment, dans ce contexte qui nous invite à lézarder, à nous distraire, parfois dans le bruit, garder ce silence intérieur, prolongement de notre oraison matinale ? En imposant le silence à nos sens.

Fermons les **yeux** au monde matériel, à la curiosité, aux écrans,... baissions-les souvent et ouvrons les yeux de notre âme sur la présence de Dieu en nous !

Fermons l'**ouïe** aux bruits du monde : conversations sans intérêt, informations, musique,... et écoutons la voix de Dieu qui nous transforme !

Mortifions notre **pensée**, notre **langue**, gardons-les pour converser avec le Seigneur ! « Le silence est d'or » Que de paroles inutiles dictées souvent par notre amour propre ! Ne recherchons pas non plus ce qui flatte les papilles, nous n'en goûterons que mieux les saveurs de l'union.

Ne flattons pas non plus notre **odorat** qui nous fait saliver et tomber dans le raffinement excessif ou la gourmandise, sentons la bonne odeur de Jésus-Christ en nous !

De même notre **chair**, prête à réagir au froid, au chaud, à la douleur ou la douceur, tantôt révoltée, tantôt concupiscente peut être source de convoitises comme de mérites. Taisons donc nos désirs les plus légitimes pour sentir la douce présence divine en notre cœur !

Bien évidemment, notre résolution ne s'oppose pas au repos nécessaire, aux partages, loisirs ou découvertes admiratives de la nature, occasions de louer notre Créateur.

Et si la partie inférieure de notre être vient immanquablement se rappeler à nous, humilions-nous doucement, sans nous étonner, et revenons à notre méditation, à cette présence du Tout Puissant en nous qui, dans sa miséricorde, verra davantage notre retour que notre chute. Alors **hauts les cœurs** !

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres qui changent d'affectation, afin qu'ils accueillent leur nouvelle fonction avec joie et dans l'abandon.
- Pour que les prêtres ordonnés en juin dernier soient remplis de zèle sacerdotal.
- Pour que de nombreuses vocations éclosent durant l'été et emplissent les séminaires et les couvents à la rentrée.
- Pour les évêques.
- Pour un prêtre éprouvé.
- Pour une Communauté de prêtres éprouvée, et, surchargée par le Ministère.

Intention nationale permanente :

Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Nous sommes des Foyers adorateurs. Au pied du Saint Sacrement, ou plus souvent dans le silence du Foyer, nous nous réunissons pour prier, consoler le Cœur Sacré de Jésus et le Cœur Immaculé de Marie. Nous sommes aussi des voix d'intercession auprès de Dieu, Lui confiant ces intentions si chères que sont celles des prêtres et des pauvres pécheurs.

Cette Heure Sainte nous apprend le silence et nous permet de goûter de ses bienfaits. Soyons des âmes de silence en harmonie avec le St Esprit qui œuvre en nous dans la mesure où règne ce silence intérieur.

Une âme qui veut se garder de la superficialité et de la légèreté recherche le silence. Elle en a besoin. Car, c'est loin de l'agitation et du bruit qu'elle peut retrouver cette Présence de la Trinité Sainte qui l'habite ; et, revenir ainsi à l'essentiel.

Le monde aime ce bruit ; il l'entretient.

Un Père jésuite écrivait : « Savez-vous pourquoi Dieu ne vous fait pas plus souvent des visites ? C'est parce qu'Il vous trouve dans le monde, ou parce que le monde est en vous. Il aime à parler en secret et votre âme n'est presque jamais seule. »

Pour se garder de l'esprit du monde, ne pas se laisser séduire par ses sirènes, l'âme chrétienne doit s'enraciner dans la Foi et a besoin de s'alimenter dans une vie intérieure profonde. Elle recherche alors des moments de silence ; elle les aime et les goûte, comme une bouffée d'oxygène. C'est dans le silence que l'âme se retrouve. La lumière de Dieu l'éclaire de nouveau ; l'âme se rappelle les bons principes et se refixe ces objectifs spirituels qu'elle oublie si souvent. Le silence facilite cette Présence de Dieu qui nous garde dans nos journées, et, dans nos diverses activités, elle nous garde de bien des dangers et des chutes. Écoutons ce sage avis d'un père Carme : « Pour être une œuvre d'amour, toute action doit se préparer dans le silence. »

Saint Grégoire le Grand rend une image bien choisie, celle de l'eau, comme « l'eau retenue s'élève, l'âme silencieuse s'élève aussi. »

Prions en ce mois pour que cet esprit de silence soit recherché par les prêtres et les mette à l'abri des dangers du monde. Une âme sacerdotale ne peut donner Notre Seigneur Jésus-Christ aux âmes assoiffées si elle n'est pas elle-même attachée à Notre Seigneur, remplie de sa Grâce. Un prêtre doit être une âme de silence, pour être détaché du monde et embrasé de la Vraie Charité. Saint Bonaventure disait : « Le silence enflamme le cœur de l'amour de Dieu. »

« Être uni à Dieu et jouir de Lui, voilà la vraie perfection ! » (St Thomas d'Aquin)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Lanvallay

• Nous avons prié pour qu'un monsieur gravement malade accepte la visite du prêtre et les derniers sacrements. C'est fait ! Deo gratias ! Continuons de prier pour lui !

Rappel

• En ce qui concerne les messes qui accompagnent notre heure sainte, le montant des honoraires perçus jusqu'à présent ne suffit pas à couvrir l'année. Pensez, dans la mesure du possible, à apporter votre contribution qui valorisera votre prière.

• Profitez de ces mois d'été pour répandre l'œuvre des Foyers Adorateurs sur vos lieux de vacances ! Vos correspondants peuvent vous fournir les documents nécessaires à cette fin.

• Nous recherchons de nouveaux correspondants en vue de créer des groupes de Foyers Adorateurs dans les prieurés encore orphelins de notre œuvre, soit : les Alpes (04-05), la Corse (20), l'Eure (27), le Finistère (29), l'Hérault (34), la Marne (51-52), la Mayenne (53), la Nièvre (58) et les Pyrénées (64-65-66). Les vacances peuvent être bénéfiques à cette prospection. Merci de partager notre souci et de faire part de vos éventuelles propositions au secrétariat dont les coordonnées figurent au verso.

Neuvaine au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie

À réciter du 14 au 22 août

« Ô très saint Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, qui, en ces jours où l'impiété lève orgueilleusement la tête, nous montrez votre puissance avec les trophées de vos antiques victoires, daignez, du haut du ciel où vous trônez, répandant le pardon et la grâce, dans les rudes épreuves du temps présent, abaisser un regard de bonté sur l'Église de votre Divin Fils, sur son Vicaire ici-bas, sur tout le clergé et le peuple fidèle. Hâtez, ô puissante exterminatrice des hérésies, hâtez l'heure de la miséricorde, quoique nos innombrables fautes excitent Dieu chaque jour davantage à devancer l'heure de la justice.

Pour moi, qui suis le plus misérable de tous les adorateurs se prosternant à vos pieds, obtenez-moi, je vous en prie, les grâces dont j'ai le plus besoin pour vivre saintement sur la terre, et régner un jour avec les élus du paradis. En attendant, je vous salue avec tous les fidèles du monde entier en vous acclamant : « Ô Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! ». Pater, Ave, Gloria.

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 **Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 **Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 **Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 **Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-91-92-93-94-95 **Paris** : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 **Mantes Conflans** : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 **Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 **Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 **La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5 samedi 6
Juillet 2019**

**Jeudi 1^{er}, vendredi 2, samedi 3
Août 2019**